



## La España del siglo XVIII : el siglo de las reformas /

Palacio Atard (1920-2013), Vicente

UNED,  
1978

Monografía

Si al siglo XVII español se le puede caracterizar bajo el signo de la decadencia, al XVIII le podemos describir como el siglo de las reformas. El afán renovador, el espíritu crítico, que inspira la voluntad reformadora a la luz de la razón, las resistencias ante lo nuevo, todo ello promueve una tensión creadora a lo largo de un siglo, que también podríamos llamar de reconstrucción, en contraste con el período precedente, de enervamiento y de deterioro...

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzIzNDQ5NDg>

---

**Título:** La España del siglo XVIII : el siglo de las reformas por Vicente Palacio Atard

**Editorial:** Madrid UNED 1978

**Descripción física:** 175 p 19 cm

**Mención de serie:** Aula Abierta

**Nota general:** Índice de autores

**Copyright/Depósito Legal:** M 168-1978

**ISBN:** 84-362-1248-7

**Materia:** Historia- España- S.XVIII

**Autores:** Palacio Atard (1920-2013), Vicente

---

### Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es